

*Le soutien à la révolution
cubaine à l'occasion de son 66e
anniversaire est réaffirmé en
Italie*



ANIVERSAR

Rome, 4 janvier (RHC) Les groupes de solidarité avec Cuba en Italie ont réaffirmé samedi, dans le cadre des célébrations du 66ème anniversaire de la Révolution dans ce pays, leur soutien au peuple cubain qui, au milieu des difficultés, lutte pour défendre ses acquis.

« La célébration de l'anniversaire de la Révolution n'est pas seulement un rappel du passé, mais aussi un appel à l'unité autour d'un avenir commun », indique un communiqué de l'Association nationale d'amitié italo-cubaine (Anaic), publié sur les réseaux sociaux.

Le texte souligne que, malgré les agressions américaines contre ce processus, avec un blocus économique, commercial et financier imposé depuis plus de six décennies, les réalisations de Cuba « ont été reconnues au niveau international et servent d'exemple de ce qui peut être réalisé grâce à un engagement sincère en faveur du bien-être du peuple ».

C'est le moment d'honorer ceux qui ont lutté pour un changement significatif et de s'engager à nouveau en faveur de cet héritage », note la note, qui souligne que, malgré la situation complexe à laquelle le pays est confronté, "l'esprit révolutionnaire se perpétue dans les nouvelles générations".

« La révolution cubaine reste un symbole de résistance et d'espoir. En cette nouvelle année, les Cubains ont la possibilité de continuer à écrire leur propre histoire, guidés par les principes qui ont façonné leur identité nationale. La lutte continue et, avec elle, la promesse d'un avenir meilleur pour tous », conclut la note de l'Anaic.

Pour sa part, un article publié dans le quotidien Faro di Roma, signé par le professeur Luciano Vasapollo, souligne que la construction d'une société socialiste à Cuba, après le triomphe révolutionnaire du 1er janvier 1959, reste un point de référence pour les mouvements progressistes mondiaux.

Le texte ajoute que la résistance héroïque du peuple cubain est un exemple pour l'humanité, malgré le blocus imposé par l'impérialisme américain et l'inscription infâme de Cuba par Washington sur la liste fallacieuse des pays soutenant le terrorisme, une mesure visant à accroître la pression sur le pays.

M. Vasapollo, actuel coordinateur de la section italienne du Réseau pour la défense de l'humanité, a exprimé dans cette note qu'« en ce jour anniversaire, la révolution cubaine est confirmée non seulement en tant qu'événement historique, mais aussi en tant que processus évolutif ».

Le Parti de la Refondation Communiste, parmi d'autres groupes sociaux et politiques italiens, a également salué l'anniversaire du triomphe révolutionnaire à Cuba par un message, de même que diverses associations de ressortissants cubains vivant dans ce pays, dont les membres ont réaffirmé leur engagement à soutenir leur peuple.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/373384-le-soutien-a-la-revolution-cubaine-a-loccasion-de-son-66e-anniversaire-est-reaffirme-en-italie>



Radio Habana Cuba